

# Ein kurzer Rückblick

---

In Kooperation mit dem Deutschen Roten Kreuz wurde zum Schuljahr 2009/10 an der Gesamtschule Niederwalgern die AG Erste Hilfe gegründet. Das DRK bildet seitdem interessierte Schüler\*innen aus.

Ziel der vergangenen Jahre war es, während des Unterrichtstages, einen festen „Schulsanitätsdienst“ einzurichten, der als erster Ansprechpartner alle notwendigen ersten Schritte einer medizinischen Versorgung und Information in die Wege leitet, kleinere Wunden selbst versorgt und sich um kranke und verletzte Mitschüler\*innen und Mitschüler\*innen kümmert.

Dies ist uns gelungen!

Seit dem Schuljahr 2015/16 bilden jeweils 6-8 Schüler\*innen den aktiven Schulsanitätsdienst. Jeden Tag kümmern sie sich um kranke oder verletzte Mitschüler. Der Schulsanitätsdienst hat seinen festen Platz im Schulalltag.

In den ersten Jahren traf man sich in der Cafeteria Nord zu Schulungen. Mittlerweile verfügen wir über einen eigenen Schulungsraum und zusätzliche Seminarräume die für Erste Hilfe-Lehrgänge des Kollegiums und der Schülerschaft genutzt werden. Der zentrale Schulsanitäts-Stützpunkt befindet sich seit dem Schuljahr 2019/20 im Verwaltungstrakt mit Zugang zum Forum.



Unser erstes Ausbilderteam vom DRK Mittelhessen



Mitglieder des ersten Schulsanitätsdienstes der GSN am Projekttag 2013